



Presse Nationale

> Politique



Après le sommet de la Cedeao et un séjour privé en France : le Président Alassane Ouattara est rentré hier

Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a regagné la capitale économique ivoirienne en provenance de la France où il était en visite privée, après le sommet de la Cedeao, le 19 juin dernier, au Ghana. L'avion du Chef de l'exécutif ivoirien a atterri à l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny de Port Bouët, peu avant 17h. Il était en compagnie de son épouse, Dominique Ouattara. Au bas de l'échelle de coupée, ils ont été accueillis par une délégation des membres du gouvernement conduite par le Premier Ministre Patrick Achi, Chef du gouvernement.

> Economie



Finances publiques / Débat d'orientation budgétaire : le gouvernement projette un budget de 9 670,4 milliards de FCFA en 2022

Le projet de budget de l'État 2022 devrait enregistrer une hausse de 15,1% par rapport au budget 2021, pour s'établir à 9 670,4 milliards de FCFA ; et celui-ci devrait continuer de s'accroître pour atteindre 11 473,4 milliards de FCFA en 2024, a révélé hier le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo. C'était lors du débat d'orientation budgétaire avec les députés à l'Assemblée nationale, à Abidjan. Cette projection se fonde sur l'hypothèse d'une croissance annuelle moyenne du Pib de l'ordre de 7,7% sur la période 2020-2024 ; d'une inflation contenue à 1,6% en moyenne, mais encore et surtout sur la perspective d'une bonne tenue des finances publiques.



Fraude douanière : plus d'un milliard de FCFA d'or brut saisi par les douanes ivoiriennes

Les agents de la direction régionale des douanes d'Aboisso ont procédé à la saisie de 33 kg d'or, estimés à 1,04 milliard de FCFA, le 18 juin. Le directeur général des Douanes, Da pierre Alphonse a invité, à l'occasion, les populations à la vigilance et à une collaboration accrue afin de mettre fin à ces pratiques illicites.

> Société



Sénat : réunion des membres du Bureau hier

Le président du Sénat, Jeannot Ahoussou-Kouadio, a présidé hier une rencontre du bureau de son institution. Cette séance de travail, qui avait pour ordre du jour le renouvellement du bureau du Sénat, s'est déroulée à la permanence de la Chambre haute du Parlement sise à la Riviera-Attoban. En effet, conformément à l'article 9 alinéa 2 du règlement de cette institution, le bureau a « tous les pouvoirs pour présider aux délibérations du Sénat, ainsi que pour organiser et assurer la haute direction de tous les services ». La séance de travail d'hier dirigé par Jeannot Ahoussou-Kouadio avait donc pour but d'engager les discussions avec ses pairs, dans l'optique de s'accorder sur la prochaine ossature dudit bureau qui est mis en place pour un an renouvelable.



Formation de la gent féminine : l'Institut Marie-Thérèse Houphouët-Boigny d'Adjamé fait peau neuve

Dans un état de délabrement avancé, l'Institut de formation et d'éducation féminine (Ifef) Marie-Thérèse Houphouët-Boigny d'Adjamé a, grâce au Conseil national de sécurité (Cns), fait peau neuve. Le 29 juin, l'édifice a été remis à la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, par Fidèle Sarassoro, directeur de cabinet du Président de la République, secrétaire du Cns, en présence du Gal Vagondo Diomandé, ministre de l'Intérieur et de la Sécurité. La réhabilitation de cette structure a porté sur la

rénovation de ses quatre bâtiments, la construction de galeries, de préaux, l'équipement et la réhabilitation du bloc sanitaire, la réalisation de la terrasse, de la clôture ainsi que l'aménagement extérieur (parking, aires engazonnées, éclairage extérieur, etc. Le tout pour un montant global de 696 634 557 FCFA.



Lutte contre le trafic illicite des migrants : l'École de police d'Abidjan se dote d'une cellule de formation

La volonté du ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Vagondo Diomandé, de faire de l'amélioration du cadre de vie et du niveau de formation du policier une de ses priorités se matérialise chaque jour. C'est dans la même veine qu'il a procédé hier, à l'École de police d'Abidjan, à la réception d'une piscine, d'une cellule de formation aux thématiques de traite des personnes et de trafic illicite des migrants et de l'extension du réfectoire. Trois ouvrages importants pour la formation initiale et continue du policier.

Vu sur le Net

> Société



États généraux de l'École ivoirienne : la ministre Mariatou Koné sollicite la contribution des anciens ministres de l'Éducation nationale

La nouvelle ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, Mariatou Koné, a entamé, le mardi 29 juin 2021, une série de rencontres et d'échanges avec ses prédécesseurs. La visite à l'ex-ministre de l'Éducation nationale de 2007 à 2010, Gilbert Bleu Lainé, marque la première étape de ces rencontres. Mariatou Koné a sollicité le soutien de l'ex ministre Bleu Lainé pour les états généraux. « Je suis la ministre de l'Éducation nationale et je ne peux pas m'engager dans un tel projet sans voir les anciens de la maison. Je suis donc venue prendre des conseils auprès de vous car on ne peut pas réinventer la roue. Avec toute l'expérience que vous avez, je souhaite que vous nous apportiez votre contribution, la plus grande et la plus sincère", a-t-elle dit. (Source : Ministère)

Agence de Presse

> Economie



Les prix de l'essence et du gasoil restent inchangés à la pompe pour juillet 2021

Le prix du litre du Super sans plomb et celui du gasoil restent inchangés à la pompe pour le mois de juillet 2021. Selon une note d'information du ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie parvenu jeudi à l'AIP, ils sont maintenus à 615 FCFA du 1er au 31 juillet 2021 en Côte d'Ivoire. Le prix du litre de pétrole lampant est également fixé à 555 FCFA comme durant le mois de juin 2021. L'ajustement des prix à la pompe du carburant se fait conformément aux dispositions du mécanisme automatique des prix des hydrocarbures sur le marché mondial, rappelle-t-on.

> Société



Côte d'Ivoire : 329 tonnes de pesticides obsolètes détruits

Trois cent vingt-neuf (329) tonnes de pesticides et déchets associés ont été détruits en Côte d'Ivoire, depuis 2016, à la faveur du Projet des pesticides et déchets associés financé par la Banque mondiale. Au terme de ce projet dont la phase 1 s'est achevée, le 30 juin 2021, un atelier a été organisé pour faire la restitution des résultats et indiquer les perspectives, à la Primature, en présence des partenaires.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offdel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.